



Séjour en Provence, 6ème, arrivée

publié le 04/10/2014

Descriptif :

Le bus est arrivé vers 5h10.

Les portables ont fonctionné.

La remise aux parents s'est faite dans la cour du collège et dans le calme.

Un séjour qui se conclut tranquillement mais un vrai beau séjour qui sera exploité pédagogiquement sur l'année et dont les fruits en terme relationnel seront récoltés tout au long de la scolarité au collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.